


SALIDAS DESDE VALLADOLID

AGOSTO

Vacaciones en...

VALENCIA Y SUS PLAYAS

Salidas: 1 y 16 de agosto. 15 DIAS.
Precio por persona: 23.800 Ptas.

INCLUYE: Viaje, pensión completa y traslado diario a las playas de Valencia.

COSTA BRAVA

Salida: 16 de agosto. 15 DIAS.
Precio por persona: 28.900 Ptas.

INCLUYE: Viaje, comidas en ruta y pensión completa.

PALMA DE MALLORCA

Salida: 4 de agosto. 14 DIAS.
Precio por persona: 43.850 Ptas.

INCLUYE: Traslado a Barajas, viaje en avión y pensión completa.



Título «A» G.A.T. 249 - Teléfonos 309600-309700 - C/. Colmenares, 12-14

JUNTA DE CASTILLA Y LEON

CONSEJERIA DE INDUSTRIA Y ENERGIA

DELEGACION TERRITORIAL VALLADOLID

NECESIDAD DE OCUPACION DE BIENES O DERECHOS PARA EL ESTABLECIMIENTO DE UNA INSTALACION ELECTRICA

Exp. 24.534.

A los efectos prevenidos en los artículos 15 y 16 del Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre, se somete a información pública la Declaración de Necesidad de Ocupación solicitada por Iberduero, S.A., para la instalación de una línea eléctrica a 44 kv. denominada de Quintanilla de Onésimo a ETD de Villafuerte, y que afecta a los términos municipales de Quintanilla de Onésimo, Olivares de Duero, Castrillo Tejeriego y Villafuerte de Esgueva, cuya declaración, en concreto, de la utilidad pública fue otorgada por esta Delegación Territorial (antes Delegación Provincial) con fecha 27 de noviembre de 1980, llevando implícita tal declaración la imposición de servidumbre forzosa de paso de energía eléctrica, a tenor del artículo 14, párrafo 1.º, del Decreto 2619/1966 de 20 de octubre, y no habiendo llegado Iberduero, S.A., titular de la instalación y solicitante de la servidumbre, a un acuerdo de adquisición o indemnización con todos los propietarios afectados por la misma, se transcribe a continuación la relación concreta e individualizada de los interesados con los que no ha sido posible dicho acuerdo, y de sus bienes o derechos afectados, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 16 del Decreto citado.

Cualquier persona, dentro de los quince días siguientes a la publicación de este anuncio, podrá aportar por escrito los datos oportunos para rectificar posibles errores en la relación indicada, así como formular las alegaciones procedentes por razón de lo dispuesto en los artículos 25 y 26 del mencionado Decreto 2619/1966, de 20 de octubre, a cuyos efectos estará expuesto el expediente, con el proyecto de instalación, en esta dependencia, sita en Valladolid, Avenida José Luis Arrese, s/n., durante las horas de oficina.

Valladolid, 18 de julio de 1984.—EL DELEGADO TERRITORIAL: Antonio Espadas Pozas.

RELACION QUE SE CITA

Finca número 7; paraje, Pinar de Abajo; Término municipal, Quintanilla de Onésimo; propietario, don Fernando Martín Nielfa; Domicilio, General Acedo, 29. RUBI (Barcelona); Poste número 2; Longitud de vuelo, 86 m.; superficie en metros cuadrados, 2,25.

Finca número 84; paraje, Carremedio; Término municipal, Castrillo Tejeriego; propietario, don José María Rey Pérez; Domicilio, Dos de Mayo, 15. Valladolid; Poste número 42-43; Longitud de vuelo, 468 m.; superficie en metros cuadrados, 1,30.

Fincas número 96, 97 y 98; paraje, La Dehesa; Término municipal, Castrillo Tejeriego; propietario, José María Rey Pérez; Domicilio, Dos de Mayo, 15. Valladolid; Poste número 48-49; Longitud de vuelo, 404 m.; superficie en metros cuadrados, 60,00.

Fincas número 86-87; paraje, Carremedio; Término municipal, Castrillo Tejeriego; propietario, doña Concepción Díez Daza; Domicilio, Alondra, 2, 2.º A. Getafe (Madrid); Poste número 44; Longitud de vuelo, 134 m.; superficie en metros cuadrados, 0,64.

La URSS propone a Estados Unidos negociar la desmilitarización del «Cosmos»

Viene de primera pág.

ciones de Viena que propuso en caso de que EE.UU. acepte un orden concreto del día» y la mencionada «moratoria».

La Administración Reagan hasta ahora ha mantenido que «irá a Viena» para «conversar» de armas espaciales y «también de armamentos nucleares», en referencia a las rotas negociaciones de Ginebra sobre «euromisiles» y armas estratégicas, «Start».

Esta posición de la Casa Blanca es rechazada de plano por el Kremlin, que hoy por medio de fuentes próximas a los dirigentes soviéticos y por la agencia oficial «Tass» posteriormente, reiteró que las negociaciones de Ginebra no se reanuda hasta que EE.UU. retire los «Pershing-2» y «Cruceiros» ya emplazados en Europa Occidental.

Con su propuesta de comunicado conjunto Moscú —según fuentes dignas de crédito— pretende dejar en claro dos cosas.

La primera, que las negociaciones sobre armas espaciales no tienen nada que ver con los «euromisiles» y que desde su punto de vista la posición de Washington sobre el tema es «simplemente ganar tiempo para evitar negociaciones serias sobre desmilitarización del espacio».

La segunda, que si las negociaciones de Viena no se inician finalmente «toda la responsabilidad recaerá sobre Washington».

Así lo dio a entender, por otra parte, también hoy el portavoz de prensa de la Cancillería soviética, Vladimir Lomeiko, quien en breve rueda informativa confirmó la propuesta oficial soviética de «comunicado conjunto» hecha a EE.UU.

Continuará el despliegue de misiles

WASHINGTON, 23. Efe.

La Administración Reagan dijo hoy que continuará el despliegue de misiles intermedios en Europa Occidental y no considera como un cambio la supuesta disposición del Kremlin a reanudar las negociaciones de Ginebra si se congela el emplazamiento de los «Pershing-2» y «Cruise».

En una entrevista con el «San Francisco Examiner», el presidente rumano Nicolae Ceaucescu declaró que el Kremlin había modificado sus condiciones para la reanudación de las negociaciones de Ginebra sobre euromisiles y armas estratégicas, que suspendió el año pasado al iniciarse el despliegue de los misiles norteamericanos en Europa.

Según Ceaucescu, que se entrevistó hace un mes con Constantín Chernienko, el líder soviético sólo pide ahora la congelación del despliegue de los «Pershing-2» y «Cruise» y no —como antes— el desmantelamiento de los 41 misiles ya desplegados, como condición para reanudar las conversaciones.

El secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy en una entrevista televisiva que Estados Unidos no considera esto «como un verdadero cambio» en la posición soviética, ya que sigue poniendo «condiciones previas» para la vuelta a las negociaciones.

Larry Speakes, portavoz de la Casa Blanca, declaró por su parte que Estados Unidos no va a cambiar sus planes y que «continuará el despliegue» de los misiles en Europa Occidental.

Reiteró la disposición norteamericana a mostrarse flexible en la mesa de negociaciones, pero para ello es necesario que la URSS primero acepte reanudarlas, agregó.

Hoy hablará Reagan

WASHINGTON, 23. Efe.

El presidente norteamericano Ronald Reagan celebrará mañana martes su primera rueda de prensa desde mediados de junio y desde que Walter Mondale se convirtió oficialmente en el candidato demócrata a la Casa Blanca.

Los temas de política interna deberían dominar la reunión con los periodistas, transmitida en directo por televisión a toda la nación a las 20.00 local (24.00 gmt).

Pero es probable que las relaciones y negociaciones armamentistas con la URSS, la respuesta norteamericana a la amnistía política en Polonia, el Oriente Medio —a la luz de las elecciones israelíes— y la situación en Centroamérica, figuren también en destacado lugar.

Es posible que el titular de la Casa Blanca y candidato a la reelección en noviembre aproveche la ocasión para anunciar el levantamiento de algunas sanciones contra Polonia, en respuesta a la amnistía que permite la liberación de más de 500 presos políticos.

Pero se cree que las sanciones que más perjudican a la economía polaca seguirán vigentes mientras no haya una mayor liberalización política en Polonia.

Las elecciones al Parlamento israelí se celebraron sin incidentes

Viene de primera pág.

Unos 500 periodistas fueron invitados a «celebrar la victoria» de Peres sobre Shamir, pero ni siquiera así se despejó la incógnita de cómo hará el líder laborista para formar una coalición de Gobierno, en caso de vencer al «Likud».

Ni Peres ni Shamir son líderes carismáticos, y cualquiera que sea el vencedor no podrá superar una de las paradojas clásicas de la política israelí: los dos grandes bloques conquistan la mayoría de los escaños, «pero gobiernan los pequeños aliados».

El presidente Jaime Herzog deberá encomendar, «al que tenga más posibilidades de formar un Gobierno», la tarea de soldar una coalición, cometido que tanto para uno, como para otro será muy difícil.

El jefe electoral del alineamiento laborista «Maaraj», el general Mordejai (Mota) Gur, prohibió «festivales de victoria» a sus subordinados, aunque muchas cajas de champán esperaban el gran destape esta noche, cuando la televisión de Jerusalén diese a conocer los primeros resultados del escrutinio provisional, en base a 30.000 votos de los 17 colegios electorales.

El general Gur sólo autorizó a «levantar una copa para brindar» por el triunfo, que será pobre, aunque todas las encuestas favorecían a Simon Peres, de 61 años, creador de la industria mili-

tar israelí y de su poderío nuclear, y poeta.

Peres o Shamir, de 69 años, dependerán al final de cuentas de uno o dos hombres para decidir problemas cruciales del país.

Aun vencedor, el laborista Peres estará lejos de haber conseguido una mayoría propia de 61 escaños entre los 120 de la «Knesset».

Salvo algunas irregularidades, y el desnudo electoral de una vecina de la ciudad norteña de Tiberiades, la jornada transcurrió sin violencias y no fue precedida por una borrascosa campaña electoral como la de 1981, cuando Menajem Beguin —por un escaño— venció a Simon Peres por segunda vez en comicios nacionales.

Beguin, cuyo régimen de siete años concertó la paz «fría» con Egipto, pero también llevó al Ejército israelí a Líbano, donde permanece desde hace más de dos años, y a una espiral inflacionaria del 400 por ciento, logró mante-

ner en vilo a todo el país, y hoy no acudió a votar.

Como si viviese «los últimos días de Pompeya», o antes del diluvio, el israelí medio sabe que hoy votó a un Gobierno, sea de Peres o de Shamir, que en las próximas semanas le castigará con drásticas medidas antes de que Israel se precipite al abismo económico.

Sólo un Gobierno de unidad nacional entre Peres y Shamir, opinaron algunos analistas, podría evitar esa caída, pero en este caso quedarán aplazados otros problemas urgentes, como el de la retirada de Líbano, y el enclenque proceso de paz con el mundo árabe.

Esta mañana, antes de depositar el voto en la urna, el israelí de la calle compró quizá los últimos dólares del mercado negro, antes de una esperada devaluación del «shekel».

Y después, «Dios es grande», como dijo uno de ellos al quedarse sin dinero israelí para el autobús.

CASA-MUSEO DE COLON

- Horario laborable: De 11 a 14 horas y de 16 a 19 horas.
- Los domingos está abierta con horario de mañana: De 11 a 13 horas.
- Se cierra los lunes y festivos.